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ATAS - PREVID

na cidade de Porto Alegre – RS, nos dias 07 e 08 de agosto, o qual participarão a 
Diretora Financeira, Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz e a Diretora de 
Benefícios, Gleicir Mendes Carvalho. Este Conselho aprovou a ida destas Diretoras. 
O Diretor Administrativo, informou a necessidade de contratação de serviço de la-
vagem da frota, para a conservação dos veículos do Instituto. A despesa foi aprovada 
pelo Conselho. Ainda com a palavra, apresentou a proposta de assinatura da Revista 
RPPS, para atender o Instituto na busca da informação referente a Regime Próprio 
de Previdência. Esta assinatura foi aprovada pelos presentes. Após, foi dada a pala-
vra para o Conselheiro Ademir Martinez Sanches, que representando o Comitê de 
Investimentos, apresentou o Processo de Credenciamento número 014/2017, das 
instituições financeiras GERAÇÃO FUTURO CORRETORA DE VALORES S.A. 
CNPJ: 27.652.684/0001-62, como administradora de fundos de investimentos e G 
F GESTÃO DE RECURSOS LTDA. CNPJ: 09.630.188/0001-26, como Gestora de 
fundos de investimentos, ambas obtiveram a nota IQG RP3. Tendo os processos 
de credenciamentos aprovados pelo Comitê no dia 07 de julho, e homologado pe-
los Conselheiros presentes nesta reunião. O Membro do Comitê também trouxe a 
aprovação do Comitê de Investimentos de aportes mensais de R$ 100.000,00 (Cem 
Mil Reais) dos novos recursos previdenciários, ao fundo AZ QUEST LUCE FIC 
RENDA FIXA CRÉDITO PRIVADO LP CNPJ: 23.556.185/0001-10, considerando 
que o mesmo tem capacidade de agregar performance superior ao CDI no longo 
prazo, com baixo risco de mercado e controlado risco de crédito, além de ser um 
importante instrumento de diversificação da carteira. Tendo o movimento de aportes 
sido aprovado pelo Conselho Curador. Seguindo a reunião, o Diretor Administra-
tivo propôs alterações na Lei Complementar 108, no que se refere a pensão por 
morte e as tabelas salariais. Assim, o Conselho solicitou a formalização das referidas 
proposituras, para posterior discussão em comissão. O Diretor também ressaltou a 
necessidade de que este Conselho indique dois representantes para a composição da 
Comissão do Plano Plurianual do Instituto, sendo indicados os Conselheiros Ademir 
Martinez Sanches e Acácio Kobus Júnior. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que depois de lida e 
aprovada, vai assinada pelos presentes. 

José dos Santos da Silva   Ademir Martinez Sanches
Solange Tumelero  Acácio Kobus Júnior
Lourdes Vanini Dutra  Eva Sales da Costa
José Vieira Filho   Hélio do Nascimento
Cleusa Ormedo de Souza Marinho  Solange Silva de Melo

ATA nº 10/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 07/06/2017

                                    
Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de re-

uniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, 
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião or-
dinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta o seguinte assunto: Análise 
das contas do mês de março de 2017; Estavam presentes os seguintes membros 
titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, representando o Poder 
Executivo; Áurea Florêncio da Silva, representando o Poder Legislativo; Jorcilei 
Lima, representando o Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Dourados; e 
Assunciona Ramona dos Santos, representando os inativos. Como suplentes, es-
tavam presentes: Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira, representando o Poder 
Executivo, substituindo o Conselheiro titular Orlando Conceição Malheiros; Albi-
no João Zanolla, representando o Poder Executivo, e Luciana Moisés de Olivei-
ra, representando o Poder Legislativo. Justificaram a ausência: Orlando Conceição 
Malheiros por motivo de saúde, Eleandro Aparecido Miqueletti, Zilda Aparecida 
Rodrigues Ramires e Cezário de Figueiredo Neto, por motivos de trabalho. Iniciada 
a reunião, Os Conselheiros analisaram as contas do mês de março, compreenden-
do: os comprovantes dos repasses das contribuições previdenciárias dos órgãos que 
integram à administração pública municipal; os relatórios de empenhos e de notas 
de pagamento; os extratos de contas correntes e documentos de suporte, bem como, 
confirmações de saldos bancários e rendimentos de aplicações. Foi constatada di-
vergência entre os valores contabilizados e os relatórios, sendo a Diretoria notificada 
para apresentar justificativa, que será analisada na próxima reunião ordinária. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado 
a presente ata, e que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes.

Rozilene Bertipaglia G. Ferreira        Áurea Florêncio da Silva      
Jorcilei Lima                                            Assunciona Ramona dos Santos
Luciana Moisés de Oliveira  Albino João Zanolla
Norato Marques de Oliveira

ATA nº 12/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 28/06/2017

                                    
Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às oito horas, na 

sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada 
reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a análise do bal-
ancete do mês de abril de 2017. Estavam presentes os seguintes membros titulares 
do Conselho Fiscal: Áurea Florêncio da Silva, representando o Poder Legislativo; 
Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o Sindicato da Guarda Municipal; e 
Assunciona Ramona dos Santos, representando os Inativos. Como suplentes com 
direito a voto estavam presentes: Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira e Albino 
João Zanolla, representando o Poder Executivo; Débora de Andrade Maldona-
do, representando o Sindicato Municipal dos Trabalhadores em Educação. Como 
suplentes sem direito a voto esteve presente a Conselheira Luciana Moisés de Ol-
iveira, representando o Poder Legislativo; Justificaram a ausência: Orlando Con-
ceição Malheiros e Jorcilei Lima, por problemas de saúde; Cezário de Figueiredo 
Neto justificou a ausência por estar em curso de formação. Zilda Aparecida Ro-
drigues Ramires e Norato Marques de Oliveira estiveram ausentes devido a partic-
ipação do Quinquagésimo Primeiro Congresso Nacional da Abipem, representando 
o PreviD. Iniciada a reunião, O Presidente deste Conselho, senhor Eleandro Apa-
recido Miqueletti, ao cumprimentar os presentes, leu as justificativas dos ausentes, 
conforme o inciso III do art. 17 do Regimento Interno, sendo estas acatadas pelos 
presentes. Os Conselheiros analisaram as contas do mês de abril, compreenden-
do: comprovantes dos repasses das contribuições previdenciárias dos órgãos que 
integram à administração pública municipal; os relatórios de empenhos e de no-
tas de pagamento; os extratos de contas correntes e documentos de suporte, bem 
como, confirmações de saldos bancários e rendimentos de aplicações. De maneira 
que será emitida notificação solicitando esclarecimentos à Diretoria Executiva. O 
Presidente solicitou que seja retificada a resolução 004/2017/Conselho Curador, que 
em seu artigo 1º deixou de constar a data da reunião ordinária a qual ficou aprovado 
o Regimento Interno. Este, ainda com a palavra, solicitou alteração no calendário 
de reuniões ordinárias do Conselho, para adequação ao novo Regimento Interno, de 
maneira que a reunião do dia 26 de julho será cancelada, como prevê o parágrafo 4 
do artigo 10. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Eleandro 
Aparecido Miqueletti, lavrado a presente ata, e que depois de lida e aprovada, vai 
assinada por todos os presentes.

Rozilene Bertipaglia G. Ferreira        Áurea Florêncio da Silva      
Luciana Moisés de Oliveira  Débora de Andrade Maldonado
Assunciona Ramona dos Santos Eleandro Aparecido Miqueletti
Albino João Zanolla

ATA nº 13/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 12/07/2017

                                    
Aos doze dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de 

reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura-
dos, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi feita a primeira 
chamada para abertura da reunião ordinária do Conselho Fiscal, não apresentando 
quórum mínimo de abertura, de acordo com art. 10 do Regimento Interno do Con-
selho Fiscal. Foi realizada a segunda chamada após 30 minutos não apresentando 
novamente quórum necessário, desta forma os presentes assinaram a lista de pre-
sença e foram dispensados. Estavam presentes os Conselheiros Albino João Zanol-
la, Cezário de Figueiredo Neto, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires e Débora de 
Andrade Maldonado. Os Conselheiros Eleandro Aparecido Miqueletti e Orlando 
Conceição Malheiros, justificaram a ausência devido a problemas de saúde. As 
Conselheiras Jorcilei Lima e Rozilene Bertipaglia Gimenez Ferreira justificaram 
suas ausências por estarem em gozo de férias. Os Conselheiros Norato Marques 
de Oliveira e Luciana Moisés de Oliveira Justificaram a ausência em virtude do 
trabalho. A Conselheira Assunciona Ramona dos Santos justificou a ausência para 
acompanhamento médico de parente. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e que depois de lida e 
aprovada, vai assinada por todos os presentes.

Albino João Zanolla  Cezário de Figueiredo Neto

Zilda Aparecida Rodrigues Ramires  Débora de Andrade Maldonado.


